

Thierry Lefort à Bordeaux

PEINTURE L'art figuratif peut-il être moderne? Poser la question, c'est déjà répondre oui. *«Je suis attachée à la peinture, souligne Yoyo Maeght, commissaire de l'exposition de Thierry Lefort qui se tiendra à Bordeaux à partir du 17 mai. Les autres supports ne m'intéressent pas, tout simplement parce que Velasquez, Delacroix comme Picasso peignaient sur de la toile avec de l'huile.»* Opposer l'abstraction à la figuration, pour notre interlocutrice, n'a donc pas de sens, dans la mesure où les peintres qui pratiquent celle-là n'oublie pas d'avoir un sujet, tandis que ceux-ci, quels que soient l'objet, le personnage qu'ils représentent, sont attentifs à la forme.

«En découvrant Thierry Lefort, j'ai ressenti le même choc, analyse Yoyo Maeght. Il n'utilise pas des palmiers, des ombres et des fils électriques de Californie parce qu'il aime la côte ouest américaine et les décors banals, mais parce que ses paysages contrastés lui permettent de construire des formes inédites.» Un univers en mouvement. 🌸

F. C.

**Exposition de Thierry Lefort,
du 16 mai au 2 juin au château
de Malleret, Le Pian-Médoc.**

